

## 成人式を迎えた 卒園者が来園♪♪

一人ひとりの  
成長を感じました



一月八日(日)に島添の丘が立地している南城市でも成人式が行われ、参加した卒園者が何名か来園してくれました。綺麗な晴れ着やカッコ良いスーツを身にまとい、在園する子ども達や関わりのある職員と一時ではあります、楽しい時間を過ごす事が出来ました。また、県外在住の卒園者や時間の都合で来園できなかった卒園者からも晴れ着姿の写真が届くなど、施設と卒園者の繋がりをしっかりと感じる事が出来ました。来園してくれました卒園生、連絡をくれた卒園生ありがとうございました。

## 家庭訪問

一月は3名の卒園生宅を訪問しました。初めて家庭訪問させてもらう卒園生もいましたが、綺麗に片付いており、日頃から自活を頑張っているなと感じました。来園してくれる卒園者も多いですが、お家を見せてもらう事で普段の生活の様子を感じる事が出来たので良かったです。

## もちつき大会で 卒園生が大活躍

一月十五日(日)に開催された南城市大里新春もちつき大会(島添の丘のもちつき大会)で卒園後、バスガイドとして活躍しているAさんが司会として会を盛り上げてくれました。卒園者の頑張りを後輩たちが感じる素晴らしい機会になりました。

☆Aさんのコメント

もちつき大会に参加させてくれてありがとうございました。ちょっとでも恩返しになっていたら嬉しいです。



## 自立支援担当職員 主な担当業務

1. 生活相談
2. 公的機関同行
3. 集いの場を提供
4. (必要な人への) 職場、家庭訪問
5. 再就職支援
6. 復学、進学支援
7. 支援等の案内

## ヒロキ先生よりメッセージ

進学している卒園生は、2月から順次春休みに入るかと思えます。気も抜ける時期だと思いますが、羽目を外し過ぎず、学業とアルバイトの両立をしつつ、生活に無理のないよう今しか出来ない事を楽しんで欲しいです。

また、就職している卒園者は年度末で忙しくなる時期だと思います。しっかりと体を休め、無理し過ぎないようにして下さいね。

年度変わりは生活の変化も出てくると思うので、何かあれば是非相談の連絡してね~(\*^\_^\*)